

Musique au fil de l'Indre délocalise son concert en raison des conditions météo

Vendredi 28 juillet 2023



Les stagiaires ont répété toute la semaine pour imaginer un concert de clôture.

© Photo MR, Olivia Broye

En raison des conditions météorologiques, les stagiaires du festival Musique au fil de l'Indre vont délocaliser leur concert de fin, ce vendredi 28 juillet. Il était prévu au village vacances de Bellebouche.

Le temps ne gêne pas les festivaliers de l'Indre, cette semaine. Les plans B, pour éviter la pluie et le mauvais temps, ne vont pas épargner le festival de Musique au fil de l'Indre.

Après une semaine de stage et de riches rencontres, les 60 apprentis de l'académie vont faire découvrir l'ensemble de leur travail ce vendredi 28 juillet lors d'un concert de fin, au côté d'un large public.

Prévu à 18 h, dans le village vacances de Bellebouche, il se déroulera sous les Halles du marché de Mézières-en-Brenne. Il reste ouvert à tous, et gratuit.

Le début de ce partage musical verra l'ensemble des professeurs offrir eux aussi, une représentation.